

ABSTRAK

SUNARTI. 105 192 246 14. 2018. *Penanaman disiplin dan tanggung jawab siswa kelas VIII melalui pembelajaran pendidikan agama islam di SMP SATAP 5 Tellu Limpoe Kab. Bone.* Di bimbing oleh (Hj. Atika Achmad dan St. Rajiah Rusydi).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran kedisiplinan dan tanggung jawab siswa kelas VIII di SMP SATAP 5 Tellu Limpoe Kab. Bone, Untuk mengetahui metode penerapan disiplin dan tanggung jawab siswa kelas VIII di SMP SATAP 5 Tellu Limpoe Kab. Bone, Untuk mengetahui cara meningkatkan disiplin dan tanggung jawab siswa kelas VIII melalui pembelajaran Pendidikan Agama Islam di SMP SATAP 5 Tellu Limpoe Kab. Bone.

Dalam penelitian ini menggunakan metode kualitatif . Penelitian ini dilaksanakan di SMP SATAP 5 Tellu Limpoe Kab. Bone yang berlangsung 2 bulan mulai dari mei sampai juli 2018. Objek penelitian ini adalah siswa kelas VIII dan sejumlah Guru. dengan fokus penelitian yaitu disiplin dan tanggung jawab siswa serta kaitannya dengan pembelajaran pendidikan Agama islam, instrument penelitian yang digunakan yakni pedoman observasi, wawancara, dan catatan dokumentasi, tehknik pengumpulan data yang digunakan yakni Kepustakaan meliputi kutipan langsung dan kutipan tidak langsung dan lapangan meliputi observasi, wawancara, tehknik analisis data dengan cara metode induktif dan metode deduktif.

Dari hasil penelitian membuktikan bahwa gambaran kedisiplinan dan tanggung jawab siswa kelas VIII di SMP SATAP 5 Tellu Limpoe yaitu menaati tata tertib sekolah, memakai pakaian seragam, menghormati guru dan membuang sampah pada tempatnya. Metode penerapan disiplin dan tanggung jawab siswa kelas VIII di SMP SATAP 5 Tellu limpoe yaitu memberikan contoh yang baik kepada siswa, membimbing dan memberikan pengawasan. Pembelajaran pendidikan agama islam ini betul betul dapat meningkatkan kedisiplinan dan tanggung jawab siswa karena guru terlebih dahulu melakukan sikap disiplin contohnya kalau sudah bel masuk guru langsung ke kelas. diharapkan agar siswa bisa mencontoh memberikan motivasi, menasehati, dan membiasakan siswa untuk meminta izin ketika akan melakukan sesuatu, membudayakan salam ketika bertemu dengan orang lain, dan secara tidak langsung siswa akan terus berperilaku disiplin.

Kata kunci: Disiplin, Tanggung jawab